

【地域ゼミ2年生企画_小学生に昔あそび体験をしてもらいました！】

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いたします！1月5日(火)に地域ゼミに所属している2年生3名が子ども向けにイベントを企画実施しました。

元々は地域の活気を作っていくためにイベントを通して子どもと高齢者が関わりをもち、普段の生活で顔を合わせた際に気軽に挨拶ができるような状況を生み出したいと始まった企画でした。しかし、新型コロナウイルス感染症による影響から参加者を小学生のみと定め、試験的に実施する運びとなりました。

今回は甲子小学校の体育館をお借りし、甲子地区の学童保育に通う子どもたちに向けて「昔あそび」(こま回し・けん玉・めんこ・竹とんぼ・凧づくり・射的・型抜き)を企画したところ、50名以上の小学生が集まってくれました！

子どもたちは馴染みのないこま回しや竹とんぼなどに最初のうちは苦戦をしていたものの、慣れてくれると「誰が一番上手にできるか!？」と盛り上がっていました。

サポートをしていただいていた地域の方からは「様々な不安がある中で、高校生3名が協力して企画を実施できたことはすごいことだ。ぜひ継続してやっていてもらいたい」とコメントをいただきました。

「今回の経験を元に昔あそびを軸とした交流企画を今後も続けていきたい」と生徒たちは意気込んでいました。

